## BAJO RESERVA

## La hoguera de los simpatizantes de la 4T

:::: De nuevo, simpatizantes de la autollamada Cuarta Transformación encendieron la hoguera, y esta vez aventaron a un ministro de la Corte. Utilizando fotografías que no corresponden al ministro **Javier Laynez Potisek**, difundieron las imágenes que buscaban golpear al juzgador, quien el viernes concedió una suspensión a las modificaciones legales en mate-



Enrique Galván Ochoa

ria electoral. Un usuario subió fotos de un hombre en calzoncillos y el mensaje: "Publican fotos íntimas y en estado de ebriedad del ministro de la SCJN, Javier Laynez Potisek. No podemos confiar el futuro de nuestro país a este tipo de gente". El mensaje fue replicado y comentado por el periodista Enrique Galván Ochoa,

uno de los encargados de redactar la Constitución Moral del presidente López Obrador. Él agregó el comentario "Toga de día, tanga de noche". Nos hacen ver que, como periodista, Galván Ochoa falló, pues no verificó que las imágenes correspondían a un cantante que se hace llamar "Silverio". Y en el tema de lo moral, tampoco estuvo muy bien, pues parece inmoral criticar el fallo público del juez utilizando imágenes que, asumió, correspondían a la vida privada. La hoguera arde.

## Misión indeseable para la Corte

:::: En el Legislativo, nos dicen, hay quienes vislumbran que la elección de Consejeros del INE llegue hasta la Corte si luego de que la Junta de Coordinación Política elija a un perfil por cada quinteta, la propuesta no alcance la mayoría calificada. La lista será devuelta para plantear otra opción. Si llegado el 30 de marzo, se sigue sin alcanzar la votación de dos terceras partes, la Mesa Directiva convocará a sesión el 31 de marzo, para iniciar el proceso de insaculación, pero si la mayoría tampoco aprueba ese método, la Mesa Directiva remitirá las quintetas a la Corte, que procederá a la designación mediante insaculación. Nos hacen ver que quizá los ministros tengan los dedos cruzados para que no les caiga ese trabajo, pues podrían llegar insultos y descalificaciones si la tómbola no arroja los nombres que el gobierno quiere.

## No estén ching... al diputado

:::: Nos hacen ver que si algo molesta al diputado panista **Jorge Triana** es que lo interrumpan si está legislando. Esto quedó claro ayer, cuando en una sesión de la Comisión de Puntos Constitucionales, recibió una llamada y reaccionó con un: "Ah, qué la ching... otra llamada. Váyanse a la ching... ca...". El presidente del órgano colegiado tuvo que decir: "hay que cerrar el micrófono, por favor, compañero diputado". Así que quienes quieran hablar con el diputado Triana deben tomar nota para que no le marquen cuando está trabajando.